

# Гуманитарный проект государственного учреждения образования «Детский сад № 16 г.Слонима» ищет спонсоров



**Цель проекта:** создание условий для разностороннего, безопасного отдыха, занятий спортом, игр и экспериментирования детей учреждения и микрорайона, условий для продуктивного, творческого сотрудничества с родителями воспитанников, жильцами микрорайона, предполагающего активное включение их в реорганизацию территории учреждения.

1. Наименование проекта: «СлонимИгроленд»

2. Срок реализации проекта: 18 месяцев

3. Организация - заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение образования «Детский сад 16 г.Слонима»

4. Цель проекта: создание условий для разностороннего, безопасного отдыха, занятий спортом, игр и экспериментирования детей учреждения и микрорайона, условий для продуктивного, творческого сотрудничества с родителями воспитанников, жильцами микрорайона, предполагающего активное включение их в реорганизацию территории учреждения.

5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

- создать открытое для социума спортивно-игровое пространство через установку современного спортивно-игрового оборудования;

- создать условия для повышения уровня экологической культуры, формирования разных видов отношения к природе (природоохранного, гуманного, эстетического, познавательного) всех участников образовательного процесса и социума, посредством создания альпийских горок, экологической тропы, разбивки мини-огородов и цветников;

- приобрести оборудование для организации опытно-исследовательской деятельности детей;

- организовать тренинги, мастер-классы, работу клуба «За здоровый образ жизни» для популяризации здорового образа жизни в семье.

6. Целевая группа: дети дошкольного возраста (от 3 до 7 лет) учреждения и микрорайона, родители.

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

Создание современного игрового комплекса позволит решить проблему организации досуга детей в вечернее время, выходные и праздничные дни, а грамотно организованная спортивно-игровая среда позволит родителям самостоятельно организовать игровую, двигательную деятельность своих детей на протяжении всего светового дня, приобщить их к здоровому образу жизни.

Изменение имеющейся среды нашего учреждения, позволит создать индивидуальный облик территории детского сада, соответствующий законам организации пространства под открытым небом, даст возможность углубленно работать над решением задач эстетического, умственного, нравственного и физического воспитания детей через знакомство с окружающим растительным миром, создание комфортных условий для прогулок детей, занятий физической культурой. При этом имеющиеся деревья, кустарники и сад будут гармонично включаться в обновленный проект и соответствовать интересам детей, что позволит изменить их отношение к природе во избежание экологических проблем. Разумное функциональное использование территории детского сада, которая станет своеобразной визитной карточкой микрорайона, местом для игры, отдыха, спорта и познавательного развития детей и позволит установить тесное взаимодействие с родителями и жителями микрорайона.

8. Общий объем финансирования (в долларах США) 20 000

Средства донора	18 000
-----------------	--------

Софинансирование	2 000
------------------	-------

9. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область, Слонимский район, город Слоним

10. Контактное лицо:

Ярмлович Светлана Григорьевна, заведующий государственного учреждения образования «Детский сад № 16 г.Слонима»,  
телефон 801562 24958, e-mail: sad16@slonim-uo.by



**Будем рады сотрудничеству!**



**Project goal: creation of conditions for versatile, safe recreation, sports, games and experimentation of the children of the institution and the microdistrict, conditions for productive, creative cooperation with the parents of pupils, residents of the microdistrict, implying their active involvement in the reorganization of the institution's territory.**

1. Name of the project: "SlonimIgroland"
2. Project implementation period: 18 months
3. Organization - applicant, proposing the project: state educational institution "Nursery kindergarten 16, Slonim"
4. The goal of the project: creation of conditions for versatile, safe recreation, sports, games and experimentation of the children of the institution and the microdistrict, conditions for productive, creative cooperation with the parents of pupils, residents of the microdistrict, involving their active involvement in the reorganization of the institution's territory.
5. Tasks planned for implementation within the framework of the project:
  - to create a sports and play space open to society through the installation of modern sports and play equipment;
  - to create conditions for increasing the level of ecological culture, the formation of different types of attitude towards nature (environmental, humane, aesthetic, cognitive) of all participants in the educational process and society, through the creation of alpine slides, an ecological path, the breakdown of mini-gardens and flower beds;
  - purchase equipment for the organization of experimental research activities of children;
  - to organize trainings, master classes, the work of the club "For a healthy lifestyle" to promote a healthy lifestyle in the family.
6. Target group: children of preschool age (from 3 to 7 years old) of the institution and microdistrict, parents.

7. Brief description of project activities:

The creation of a modern play complex will solve the problem of organizing children's leisure time in the evening, weekends and holidays, and a well-organized sports and play environment will allow parents to independently organize the play, physical activity of their children throughout the day, to introduce them to a healthy lifestyle.

Changing the existing environment of our institution will allow us to create an individual appearance of the kindergarten territory that meets the laws of organizing open-air space, will make it possible to work in depth on solving the problems of aesthetic, mental, moral and physical education of children through acquaintance with the surrounding flora, creating comfortable conditions for walking children, physical education. At the same time, the existing trees, shrubs and a garden will harmoniously be included in the updated project and meet the interests of children, which will change their attitude towards nature in order to avoid environmental problems.

Reasonable functional use of the territory of the kindergarten, which will become a kind of visiting card of the microdistrict, a place for play, recreation, sports and cognitive development of children and will allow to establish close interaction with parents and residents of the microdistrict.

8. Total funding (in US dollars) 20,000

Donor funds	18 000
-------------	--------

Co-financing	2 000
--------------	-------

9. Place of project implementation (region / district, city): Grodno region, Slonim district, town of Slonim

10. Contact person:

Stetskaya Svetlana Grigorievna, Head of the State Educational Institution " Kindergarten 16, Slonim "

phone 801 562 24958, e-mail: ds16slonim@mail.grodno.by



**We look forward to collaborating!**